

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 28. Oktober 1966)

Die Eidgenössische Versicherungs-Aktiengesellschaft in Zürich wurde zum Betrieb der Maschinenversicherung ermächtigt.

(Vom 4. November 1966)

Der Bundesrat hat an PD Dr. sc. nat. Karl Wuhmann, von Winterthur, und Prof. Dr. Johann A. Doerig, von Appenzell, den Titel eines Professors der Eidgenössischen Technischen Hochschule verliehen.

Der Bundesrat hat von den Rücktritten der Herren Dr. jur. Theodor Kern, Zürich, und Pierre Oguey, alt Staatsrat, Lausanne, als Mitglieder der Eidgenössischen Filmkommission Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer werden als neue Mitglieder gewählt: die Herren Fürsprecher Manfred Fink, Generalsekretär und juristischer Berater des Schweizerischen Lichtspieltheaterverbandes, Bern, und Marcel Gross, Vorsteher des Erziehungs- und Militärdepartements, St-Maurice.

(Vom 7. November 1966)

Herr Helmuth Ihringer, von Hofen, wurde als Chef eines Geschäftskreises der Kriegstechnischen Abteilung gewählt.

(Vom 8. November 1966)

Der Bundesrat hat Herrn Afonso Arinos de Mello Franco das Exequatur als Berufskonsul von Brasilien in Genf, mit Amtsbefugnis über die Kantone Bern, Freiburg, Wallis, Neuenburg und Genf erteilt.

Der Bundesrat hat Herrn Hopefield Kofi Yomekpe das Exequatur als Berufsgeneralkonsul der Republik Ghana in Genf, mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz erteilt.

(Vom 10. November 1966)

Herr Hans Keller, von Hagenbuch, bisher Schweizerischer Botschafter in der Volksrepublik China, wurde zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter der Schweizerischen Eidgenossenschaft in Jugoslawien ernannt.

Herr August Lindt, Schweizerischer Botschafter in der UdSSR, wurde zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter in der Mongolischen Volksrepublik, mit Sitz in Moskau, ernannt.

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Türkische Konsulat in Basel in den Rang eines Generalkonsulates erhoben worden ist. Er hat Herrn Albert Scherrer ein neues Exequatur als Honorar-Generalkonsul erteilt.

(Vom 11. November 1966)

Der Bundesrat hat der Gasverbund Mittelland AG in Bern die Konzession für den Bau- und Betrieb des schweizerischen Teilstückes der Gasfernleitung Süddeutschland-Basel erteilt.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Prof. Dr. Robert Heggin, Zürich, als Mitglied der Eidgenössischen Arzneimittelkommission Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wird als neues Mitglied gewählt: Herr Prof. Dr. med. Walter Siegenthaler, Oberarzt an der Medizinischen Universitäts-Poliklinik, Kantonsspital, Zürich.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Paul Derron, Solothurn, als Mitglied der Eidgenössischen Kommission für Volksernährung, Lebensmittelgesetzgebung und -kontrolle Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wird als neues Mitglied gewählt: Herr Fritz Emil Krähenbühl, Bremgarten bei Bern.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Einnahmen der Zollverwaltung in tausend Franken

Monat	Zölle	Übrige Einnahmen	Total 1966	Total 1965	1966	
					Mehreinnahmen	Minder-einnahmen
Januar	130 662	23 035	153 697	134 395	19 302	
Februar	136 341	25 333	161 674	148 669	13 005	
März	155 559	23 926	179 485	182 116		2 631
April	153 181	30 096	183 277	186 302		3 025
Mai	154 159	23 829	177 988	173 946	4 042	
Juni	160 905	26 129	187 034	168 073	18 961	
Juli	169 223	42 644	211 867	200 276	11 591	
August	167 746	27 019	194 765	182 951	11 814	
September	177 505	28 934	206 439	190 096	16 343	
Oktober	167 691	38 352	206 043	194 788	11 255	
Jan./Okt. 66	1 572 972	289 297	1 862 269		100 657	
Jan./Okt. 65	1 501 657	259 955		1 761 612		

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1966
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	46
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.11.1966
Date	
Data	
Seite	664-665
Page	
Pagina	
Ref. No	10 043 462

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.